



Getty Images; Emma Moore/la trompette

Israël va prendre le contrôle de la ville de Gaza

- Joel Hilliker
- [08/08/2025](#)

Israël va procéder à la prise de contrôle de Gaza : Les rumeurs sont vraies : le cabinet de sécurité de Benjamin Netanyahu a approuvé son plan d'envoi de troupes pour établir un contrôle militaire total sur la ville de Gaza, puis probablement sur l'ensemble de la bande de Gaza.

Ils veulent détruire le Hamas et remettre ensuite le territoire aux « forces arabes qui le gouverneront correctement sans nous menacer », a déclaré jeudi le Premier ministre à Fox News.

- Le cabinet a défini cinq principes pour mettre fin à la guerre : le désarmement du Hamas, le retour de tous les otages vivants et morts, la démilitarisation de la bande de Gaza, l'imposition du contrôle israélien de la sécurité à Gaza, et l'établissement d'une administration civile excluant le Hamas et l'Autorité palestinienne.
- Il a demandé aux 800 000 habitants de la ville de Gaza d'évacuer les lieux avant le 7 octobre, date du deuxième anniversaire de l'attaque du Hamas, et date à laquelle le siège commencera.
- Netanyahu a déclaré qu'il mettrait fin à l'opération si le Hamas acceptait les exigences d'Israël.

Les critiques à l'intérieur et à l'extérieur d'Israël ont été immédiates.

- Le chef d'état-major des forces de défense israéliennes, Eyal Zamir, affirme que l'opération met en danger la vie des otages restants (le Hamas a menacé de les exécuter s'il repère des troupes israéliennes), et qu'elle pourrait provoquer une catastrophe humanitaire.
- Les familles des otages, craignant pour leurs proches, ont organisé une violente manifestation à Tel Aviv la nuit dernière avec des milliers de sympathisants.
- Les dirigeants mondiaux, les Nations unies et les agences d'aide ont condamné ce plan qui, selon eux, viole le droit international, risque d'entraîner des déplacements massifs de population et la famine, et met en danger les otages.
- L'Allemagne, alliée d'Israël, a pris ce matin la décision remarquable de suspendre ses exportations militaires susceptibles d'être utilisées à Gaza. (Les exportations de systèmes non liés à la campagne de Gaza, tels que la défense antimissile ou l'équipement naval, peuvent se poursuivre.)

Donald Trump a fait exception à la règle en adoptant une position neutre. Il a déclaré que la décision concernant Gaza « dépend vraiment d'Israël » et a évoqué l'augmentation de l'aide humanitaire.

Israël est vraiment dans une position difficile. Après 22 mois de guerre, ses forces armées sont épuisées et le monde est

indigné. Netanyahu est déterminé à terminer le travail — mais où cela mènera-t-il ?

Le président Trump a ordonné un nouveau recensement : Il a annoncé jeudi sur Truth Social que le ministère du Commerce allait entamer un « nouveau recensement très précis » afin d'exclure les immigrés clandestins du décompte de la population.

- Il s'agit d'un changement important par rapport au recensement prévu par la Constitution, qui a lieu tous les dix ans et dont le prochain devrait avoir lieu en 2030.

Avec la répartition des sièges au Congrès et la distribution de plus de 1 500 milliards de dollars de fonds fédéraux en jeu, il est évident que cela va provoquer une bagarre politique.

Trump et d'autres républicains ont qualifié le recensement de 2020 d'« imparfait » ou d'« injuste », car le fait de compter les non-citoyens gonfle la représentation dans les États à forte population immigrée, tels que la Californie, le Texas et New York, ce qui pourrait favoriser les démocrates. L'enquête post-dénombrement du recensement de 2020 révèle des erreurs importantes qui ont privé les républicains de sièges au Congrès.

Mais un nouveau recensement se heurtera à des obstacles juridiques. Les détracteurs font valoir qu'outre le fait que la Constitution stipule que ce recensement doit avoir lieu une fois par décennie, elle impose de compter « le nombre total de personnes dans chaque État ». Les fondateurs n'avaient évidemment pas prévu que des millions d'immigrés clandestins résideraient dans le pays et que leur présence fausserait la répartition des sièges au Congrès.

Comme l'affaire du découpage des circonscriptions électorales au Texas, il semble que le pays s'apprête à vivre une nouvelle mêlée politique provoquée par des gauchistes prêts à tout pour accéder au pouvoir, et des républicains qui en ont assez et qui se retroussent enfin les manches pour donner des coups de poing.

Trump demande la démission du PDG d'Intel : Lip-Bu Tan, directeur du géant technologique et fabricant de puces, Intel, doit démissionner maintenant que les républicains du Sénat ont découvert ses liens avec le Parti communiste chinois, a déclaré le président Trump.

- « Le PDG d'Intel est hautement COMPROMIS et doit démissionner immédiatement », a écrit Trump sur Truth Social jeudi. « Il n'y a pas d'autre solution à ce problème. »

Plus tôt dans la journée, le sénateur républicain Tom Cotton a envoyé une lettre au président du conseil d'administration de la société pour « exprimer son inquiétude concernant la sécurité et l'intégrité des opérations d'Intel et leur impact potentiel sur la sécurité nationale des États-Unis ».

- Tan a investi dans des entreprises technologiques chinoises, dont SMIC, le plus grand fabricant de puces de Chine.
- Intel joue un rôle essentiel dans la fabrication de semi-conducteurs aux États-Unis, un secteur que Trump tente de développer afin de réduire la dépendance des États-Unis à l'égard de la Chine.
- Mais l'entreprise a connu des difficultés, et M. Tan a supervisé une restructuration majeure, notamment en ralentissant la construction d'usines aux États-Unis et en abandonnant les investissements en Europe.
- Cette situation a alimenté le sentiment qu'Intel se retirait de ses ambitions mondiales, ce que certains considèrent comme un signe précurseur de la vente d'actifs ou de la faillite de l'entreprise.

Il semble que le président Trump ait raison de souligner le conflit d'intérêts de Tan, et son intention possible de simplement superviser la vente à bas prix de cette importante société.

Ésaïe 2 : 6 dit, « Car tu [Dieu] as abandonné ton peuple, la maison de Jacob, parce qu'ils sont pleins de l'Orient, et adonnés à la magie comme les Philistins, et parce qu'ils s'allient aux fils des étrangers. » L'Amérique a commis le même péché en commerçant avec les dictatures communistes et en devenant dépendante d'elles, invitant même des professeurs communistes de l'Orient à enseigner à des générations de jeunes Américains. Ces péchés ont des conséquences.

AUTRES NOUVELLES

10 000 morts en Syrie sous le nouveau gouvernement : L'Observatoire syrien des droits de l'homme a recensé près de 10 000 décès violents en Syrie depuis l'arrivée au pouvoir du président Ahmed al-Charaa à la fin de l'année dernière. Tout cela n'est pas de la faute du gouvernement. Mais cela montre que les maux de la Syrie n'ont pas disparu depuis que le président Bachar Assad a quitté le pouvoir.

L'UE veut censurer vos messages : Le Danemark a présenté une proposition le 1er juillet, premier jour de sa présidence tournante du Conseil de l'Union européenne, qui vise à instaurer un nouveau « contrôle des messages ». Plutôt que d'annuler le chiffrement de bout en bout, l'UE souhaite que les applications de messagerie telles que WhatsApp ou Telegram vérifient les messages avant que vous ne puissiez les envoyer. « C'est un peu comme si La Poste venait lire toutes vos lettres dans votre salon avant que vous ne les mettiez dans l'enveloppe », a écrit Korben, un blogueur français spécialisé dans les technologies. Apple a essayé de faire quelque chose de similaire en 2021, avec un logiciel qui détectait si une image contenait de la pédopornographie. Cela n'a pas fonctionné. Maintenant, la question clé se pose : *l'Allemagne la soutiendra-t-elle ?* Si c'est le cas, la loi sera adoptée. Ce serait un pas de plus vers le contrôle par l'Allemagne de ce que vous dites en ligne.

Rheinmetall continue d'accroître sa production militaire : Le fabricant allemand d'automobiles et d'armes vient de racheter une autre entreprise spécialisée dans les avions légers et la technologie des drones.

La presse aime les terroristes : L'Associated Press a récemment publié un article qui compatissait avec les « survivants » de l'attaque israélienne des bipeurs contre les terroristes du Hezbollah. Notre article montre qu'il ne s'agit là que d'un exemple parmi d'autres de comment le journalisme des médias populaires cherche à saper et à attaquer Israël tout en légitimant et en défendant les islamistes radicaux.